Conseil municipal du 25 juin 2010

RELANCE DES ETUDES POUR LE PLAN DE SAUVEGARDE ET DE MISE EN VALEUR DU SECTEUR SAUVEGARDE DE TOULOUSE

Délibération n°8

Intervention de Jean-Charles Valadier au nom du groupe des élus Verts

Je précise que nous ne voulons pas d'un centre ville musée aménagé en galerie marchande en plein air.

Comme le précise cette délibération, l'enjeu n'est plus à la sauvegarde d'un patrimoine toulousain aujourd'hui reconnu et mis hors de péril. Reste à le valoriser, c'est pourquoi nous relançons les études sur le Plan de Sauvegarde. En intégrant les enjeux urbains de notre agglomération, il permettra une véritable mise en valeur du patrimoine du centre ville de Toulouse.

Ainsi, la perspective d'une mise en valeur innovante n'est pas un mot creux. L'enjeu est bien d'intégrer les défis de densification des habitations, du maintien de la mixité sociale et l'augmentation des commerces et des services de proximité.

L'expertise européenne requise dans cette délibération doit aussi nous servir de modèle en matière de rénovation urbaine des autres quartiers de l'agglomération, où il s'agit d'arrêter l'étalement urbain, tant des lotissements que des activités.

Car c'est bien à cette condition que le Plan de Sauvegarde et de Mise en Valeur de notre cœur d'agglomération sera véritablement innovant et qu'il contribuera à faire de Toulouse une ville identifiée pour son urbanisme au niveau européen.